

PRESSEINFORMATION

Gemeinsam wachsen

Baumpflanzaktion der neuen Bauer-Azubis



Brigitte Murer (Leiterin Qualitätsmanagement & Nachhaltigkeitsbeauftragte), Michael Janker (COO Bauer Gruppe & Geschäftsführer Privatmolkerei Bauer), Julia Decker, Manuela Wimmer (Personalreferentin & Ausbildungsleitung), Johanna Huber und Elisa Zimmermann (v.l.n.r.) – Foto: Privatmolkerei Bauer

Wasserburg am Inn, 25. November 2021 – Spatenstich einmal anders: Der neue Azubi-Jahrgang der Privatmolkerei Bauer führt die Tradition fort und hat einen Baum auf dem Firmengelände gepflanzt. Eine bleibende Erinnerung und zugleich eine wertvolle Bereicherung für die heimische Insektenwelt.

Wird ein Kind geboren, ist es in vielen Familien Tradition, einen Baum zu pflanzen. Auch bei der Privatmolkerei Bauer pflegt man diesen schönen Brauch. Mit dem kleinen Unterschied, dass der „Nachwuchs“ gleich ein ganzer Jahrgang ist: Anfang September ist die Bauer-Familie um zehn neue Auszubildende gewachsen. „Der Start ins Berufsleben ist ein wichtiger Meilenstein“, so Michael Janker, COO der Bauer Gruppe und Geschäftsführer der Privatmolkerei Bauer. „Mit dieser gemeinsamen Aktion möchten wir eine nachhaltige Erinnerung

PRESSEINFORMATION

schaffen. So wie der Baum wächst, werden sich auch unsere Auszubildenden entwickeln und entfalten.“

Mehr als nur ein symbolischer Akt

Umweltbewusstsein kommt beim Bauer-Nachwuchs nicht von ungefähr. Bereits zu Beginn ihrer Ausbildung werden alle Berufseinsteiger zu Nachhaltigkeitsbotschaftern geschult. Insofern ist es kein Zufall, dass die Wahl für den diesjährigen Azubi-Baum auf eine Winterlinde gefallen ist. Diese Art bildet nicht nur eine schöne Krone, sondern eignet sich obendrein besonders gut für Insekten. Ihr Blütennektar ist bei Bienen, Hummeln und vielen Käferarten sehr begehrt – und bietet so einen Lebensraum für verschiedene Tierarten.

Download Bildmaterial >>

www.purepress.de/bauer/PM-Privatmolkerei-Bauer-Baumpflanzaktion.zip

Über die Privatmolkerei Bauer

1887 gründet Franz Seraph Bauer das „Bauerschweizer Käsewerk“ in Wasserburg, wo das mittlerweile in der fünften Generation von den Brüdern Markus und Florian Bauer geführte Familienunternehmen noch heute seinen Sitz hat. Die Privatmolkerei Bauer ist Teil der Bauer Gruppe und gehört – nach über 130 Jahren erfolgreicher Firmengeschichte – zu den größten Molkereiunternehmen Europas. Mit Leidenschaft für die Milch und dem Bestreben, natürliche Produkte mit besten Zutaten zu vermarkten, entwickelt sich die Molkerei stets weiter. Zum umfangreichen Sortiment gehören Klassiker wie der Fruchtojoghurt „Der Große Bauer“, der Bauer Weinkäse oder der Schnittkäse „Diplomat“ sowie stetig neue Innovationen. Unter der neuen Kompetenzmarke „GrünKraft“ bietet die Privatmolkerei Bauer seit 2021 auch pflanzliche Joghurt- und Käsealternativen an.

Ihr Pressekontakt

Privatmolkerei Bauer GmbH & Co. KG

Hélène Reick c/o Pure Perfection PR GmbH, Strelitzer Straße 2, 10115 Berlin

Tel: 030/400 53 53 0, hr@pureperfection.com